
 

 

 

 

 
 

いよいよ！市内中体連夏季大会スタート 
 ３年生にとっては、最後の中体連大会が、５月３１日（水）の市内陸上大会から始まりま

した。市内陸上大会の入賞者を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 上記の選手たちは、６月１２日(月)に開催された地区陸上大会に出場しました。そこで、

県大会への進出を決定した選手を紹介します。 

 そのほかの中体連大会の日程等についてお知らせをします。 
野球部 ６月２３日（金）市営球場 ９：００～（トーナメント）対 屏水中 
男子 
ソフトテニス部 

６月２３日（金）新宝満川ﾃﾆｽｺｰﾄ（団体予選リーグ） 対 江南中・城南中 
６月２４日（土）新宝満川ﾃﾆｽｺｰﾄ 男子個人戦 

女子 
ソフトテニス部 

６月２３日（金）新宝満川ﾃﾆｽコート（団体予選リーグ）対 城島中・櫛原中 
７月 １日（土）新宝満川ﾃﾆｽｺｰﾄ 女子個人戦 

女子バスケット
ボール部 

６月２３日（金）明星中体育館（予選トーナメント）第１試合 対 明星中 

男子バスケット 
ボール部 

６月２３日（金）みづま総合体育館（予選ﾄｰﾅﾒﾝﾄ）第２試合 対 信愛中 

剣道部 ６月２４日（土）久留米ｱﾘｰﾅ（女子団体予選ﾘｰｸﾞ）対 牟田山中・附設中・城南中 
７月１日（土）久留米アリーナ 男・女個人戦 

サッカー部 ６月２３日（金）東部運動公園・２４日（土）本校 G（予選リーグ）対 良山中・荒木中・青陵中 
女子ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部 ６月２４日（土）田主丸アリーナ （予選リーグ）対 荒木中・城南中・北野中 
女子卓球部 ６月２４日（土）野中生涯学習センター （予選リーグ）対 荒木中・諏訪中 

７月１日（土）野中生涯学習センター 個人戦トーナメント 
男子卓球部 ６月２４日（土）荘島体育館 （予選リーグ）対 牟田山中・明星中・宮ノ陣中・三潴中  

７月１日（土）荘島体育館 個人戦トーナメント 
柔道部 ６月２４日（土）久留米アリーナ畳敷き武道場 個人戦 
新体操部 ６月２３日（金）久留米信愛グローリアホール 個人競技 
水泳部 ６月２４日（土）北野中学校 タイムレース 
バドミントン部 ６月２４日（土）・７月１日（土）西部地区体育館 男子個人戦トーナメント 

  

筑  西 

久留米市立筑邦西中学校 

学校だより ５－７号 

令和５年 ６月２０日 

文責 校長 古賀 一英 
自
主 

自
律 

協
調 

女子 200ｍ 岩﨑舞桜(3-2) 
(先頭)江口鷲斗（1-2） 

(3 番目)中村恵冨（1-4） (2 番)寺﨑理央（2-2）

・男子２年 100ｍ６位、男子低 100ｍＨ４位 國武稜平（2-1） 

・男子１年 1500ｍ２位 江口鷲斗（1-2）・男子１年 1500ｍ４位 中村恵冨（1-4） 

・女子低 4×100ｍＲ４位 寺﨑理央（2-2）,寺﨑心彩（1-3）,内田琴菜（1-3）,江口柚那（2-1）  
・女子 1500ｍ優勝、800ｍ優勝 藤本茉優（3-1）・女子 1 年 100ｍ４位 寺﨑心彩（1-3） 

・女子 1年 800ｍ２位 藤本夏帆（1-1）  ・女子 1年 800ｍ３位 内田琴菜（1-3） 

・女子２年 800ｍ６位 江口柚那（2-1）  ・女子 80ｍＨ６位 寺﨑理央（2-2） 

 

・女子低 4×100ｍＲ４位 寺﨑理央（2-2）,寺﨑心彩（1-3）,内田琴菜（1-3）,江口柚那（2-1） 
・女子 1 年 100ｍ５位 寺﨑心彩（1-3）  ・女子 800ｍ３位 藤本茉優（3-1） 

・女子 1年 800ｍ４位 藤本夏帆（1-1）   ・女子 1年 800ｍ６位 内田琴菜（1-3） 
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ＰＴＡ理事会のメンバーを紹介 

 ５月３０日（火）１９時よりＰＴＡ学習会を開催し、各専門委員長・副委員長並び
に学年委員長・副委員長が決定しました。 
 今後、各委員会を開催していただき、今年度の活動を進めていきますのでご協力を
よろしくお願いします。 

 感染症への対応についても５類に移行したことから、様々な行事がコロナ禍以前の
状況に戻ろうとしています。すでに、各小学校区コミュニティセンターや久留米市か
らの参加協力依頼が来ています。今年度は、各学級の代表以外の方にも協力委員とし
て、研修等への参加依頼をさせていただく予定です。ご理解とご協力をよろしくお願
いします。 

市内弁論大会について 

 ６月７日(水)文化センター共同ホールにて、「久留

米市青少年弁論大会」が開催されました。 

 市内中学校から２０名が出場しました。本校からの

代表として、３年２組森花姫晴さん（右写真）が、

「続けることの大切さ」と題して弁論を行いました。

弁論内容は、「６歳から始めたバトントワリングを今

日まで続けることができた」ことについてでした。大勢の聴衆を前にして緊張した様

子もありましたが、堂々と最後まで自分の気持ちを伝えきることができていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

水の事故に注意！！ 

 昨年は、市内で川に転落して小学生が亡くなる事故が発生しました。例年暑くなってく

ると、川遊びなどをして水の事故に遭う子どもたちの報道が多くなります。本校区内にも

筑後川や広川、クリーク、池など水の事故が起こる可能性がある危険な場所があります。

学校でも事故防止について指導を行いますが、ご家庭でも注意をお願いします。 

広報 
委員長 横山 操 

1学年 
委員長 橋本 美佳 

副委員長 米替 貴春 副委員長 野田 鏡子 

教養 
委員長 西津 明美 

2学年 
委員長 辻 陽子 

副委員長 荒木 久美 副委員長 中野 杏実 

環境 
委員長 尾形 晃子 

3学年 
委員長 立野 直子 

副委員長 須藤 三枝子 副委員長 江頭 美穂子 

それではどうやったら続けられるでしょう。まずは自分が好きなことから始めるのが
効果的だと思います。私がそうだからです。バトントワリングが好きだから、楽しい
から、嫌なことがあっても続けられるのです。でもただ、好きなことを続けるだけで
はだめだと思います。続けることでつながっていく人間関係が、自分にどんな良い影
響を与えてくれるのかということに目を向け、自分の成長を褒めてあげられる自分に

なることが大切です。 
みなさんは、続けることで、どんな人とつながりを持てましたか。そして、どんな

成長ができましたか。もし、成長できたなら、これまでの自分と比べてみてくださ
い。いつもと違う自分がいるのではないでしょうか。（一部を抜粋） 
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